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１．町と県立出雲崎高校との包括連携協定について 

 

私は、２年前から、町と県立出雲崎高校との結びつきを強くしていた

だきたいと全員協議会や一般質問の中で話をした。昨年、10 月に町と

県立出雲崎高校は包括連携協定を締結し、町長はトリトンプロジェクト

を進める。内容は、町と新潟大学が共同で「健康」「教育」「交通」３分

野を取り組む。その中で、県立出雲崎高校と新潟大学がオンラインで意

見交換をされ、どちらも刺激になったと聞いた。                          

 私は、県立出雲崎高校を町の生命線と考えている。この地域になくて

はならないということを徹底してお願いしたい。それぞれの関係者の皆

さんが連携し、一層強化を図っていただきたいので以下の質問をする。 

 

（１）高校との結びつきの中で、町、教育委員会、議会、地域おこ 

し協力隊、小学校、中学校、地域の関係者がいる中で、これを取 

りまとめるところがあったほうがいいと思うが。 

 

（２）町から、県立出雲崎高校に協力のお願いは。 

 

（３）オンラインでの意見交換の内容は。 

  

以上について町長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 



２．「修学旅行」誘致促進事業について 

 

現在、国、県、市町村では、ワクチン接種の対応に追われている中で、

政府は、10 月～11 月までに希望される方全員に接種するとの報道があ

った。６月の臨時会において、町長専決で、町感染防止対策設備等推進

事業補助金 250万円（１店舗 10万円）、PCR 検査料 191万４千円が承認

された。   

飲食店、宿泊施設の皆さんはしっかり対応している。来年に向けて、

観光事業の中で、「修学旅行」の誘致事業に取り組んでいただけるかど

うか伺う。 

 

（１）町、教育委員会、商工会、観光協会、関係者がタックを組み、 

協議会を設置していただきたい。 

 

（２）利用した団体に対し、助成を考えていただきたい 

  

以上について町長の考えを伺う。 

                       

  

 

 

 

 

 

 

 

 


